



Comisión Permanente dedicó minuto de aplausos en reconocimiento a maestras y maestros del país



Ciudad de México, 15 de mayo de 2024

Diputadas y diputados integrantes de la Comisión Permanente, junto a senadoras y senadores, puestos de pie, dedicaron un minuto de aplausos con motivo del Día del Maestro, que se conmemora cada 15 de mayo.

Previamente, la Mesa Directiva de la Permanente emitió un pronunciamiento en donde destacó la labor de las y los docentes para educar y trabajar a favor de la transformación social del país.

En la sesión, se informó que legisladoras y legisladores de los distintos grupos parlamentarios hicieron llegar sus intervenciones, referentes al 15 de mayo, para ser incorporadas al Diario de los Debates.

Texto y Foto: Cámara de Diputados

<https://www.tallapolitica.com.mx/comision-permanente-dedico-minuto-de-aplausos-en-reconocimiento-a-maestras-y-maestros-del-pais/>